
Nahe an Armageddon

An manchen Orten in Berlin, wenn man zu Fuß unterwegs ist,
fühlt man sich nahe an Armageddon. Wieso muss ich an die
visionäre Band Kraftwerk denken?

https://www.burks.de/burksblog/2020/03/10/nahe-an-armageddon
https://tinyurl.com/ul93xcj
https://www.youtube.com/watch?v=iukUMRlaBBE

